

## 画一化を脱し、伝統産業、文化で 魅力ある地域づくりを

暮らしも生活環境もすべてが全的に画一化している今、改めて個性ある地域性が見直されています。例えば、長野県妻籠宿のごとく、特色ある景観が多くの人々を呼び入れ、活性化しています。本町の昔からの有名ブランド川根茶や林業、自然景観温泉など、多様な資源を新たな切り口で、個性的地域化のために生かした取り組みを願うものです。



和田邦重さん（田代）



宮野延子さん（元藤川）

## 他に誇れるまちづくりを！！

小さな町どうしの合併ですが、これを逆手にとって町民が誇りを持ち、各方面から認められる町になれるよう願っています。

男女共同参画が進む中、ただ平等ではなく、それぞれが特性にあった持ち場で力を発揮し、協力していい町にしたいですね。

女性が輝いている町は、活気があります。私たち婦人会も魅力あるまちづくりに積極的に参加したいと思います。



## 子どもたちの声が響きわたる町に

大自然に恵まれた川根本町！！その環境を生かした明るい活気のある町になってほしいです。子どもからお年寄りまでみんなが集まれる自然を生かした公園や交流施設ができたらいいなと思います。そして、育児教育には最適なこの町に、他の地域の人々も魅力を感じ、みんながここで育児をしたいと思える町になるといいですね。



小澤喜江さん（千頭）



澤村隆志さん（中川根中学校）

## 環境と人とまちづくり

ぼくは、この町が好きです。自然豊かで、静かで、人と人、人と自然が親しみやすいからです。都会のようなビルばかりの所に住んでいたら、親しみの輪はなくなるでしょう。

しかしこの町は違うのです。環境が人をつくり、人が環境をつくっているのだとぼくは思います。

これからも人と環境を大切にするまちであってほしいです。